

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2023

Nr. 2023/1752

Beitrag an die Feier 800 Jahre Stüsslingen

1. Erwägungen

Am Freitag, 28. Juni 2024, findet in Stüsslingen die Jubiläums-Feier 800 Jahre Stüsslingen statt.

2. Beschluss

Wie bereits gemeldet, wird Vize-Landammann Peter Hodel (Landammann im Jahr 2024), begleitet von seiner Partnerin Martina Hodel und einem Standesweibel, die Jubiläumsfeier besuchen und ein Grusswort an die Gäste richten.

Den Behörden der Einwohnergemeinde Stüsslingen wird als Jubiläumsgeschenk eine Wappenscheibe «Rathaus» von Roman Candio mit Widmung überreicht.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 6 (eng, sca, ste, sut, hoa, unt)
Vize-Landammann Peter Hodel
Amt für Finanzen
Georges Gehriger, Gemeindepräsident, Schulstr. 5, 4655 Stüsslingen